

令和6年度 児童朝会 (講話86)

令和6年12月2日【のりもの2】
おはようございます。

12月に入りました。急に寒くなつてきました。風邪などひかないよう、健康には十分注意してください。

まずは前回のお題から。②みなさんの好きな乗り物は何ですか？ですが、大隅西小の皆さんには、車の人気が一番多かったです。次が電車、飛行機の順でしょうか。一方全国レベルのアンケートでは、電車が一位となっています。

①なぜ自転車に関するルールはこんなに多いのでしょうか？についてもたくさん回答をいただきました。ありがとうございます。皆さんも気づいておられるように、自分の安全と安心を守るためにルールがあるということですね。もし信号や赤で止まれというルールが無かつたら、大きな道路を横断するのも危なくしてしまうかもしれません。

さて、この乗り物はなんでしょう？ そう電動自転車ですね。ではこれは、少し画像だけではわかりにくいのですが、モペットという、足でこがなくとも進む自転車です。こちらには免許がいります。同じような乗り物なのに、どうしてこの差があるのでしょうか？少し周りの人と聞き合ってみてください。

皆さん気が付いておられるように、モペットの方が危ないので、免許がいるのですね。だいぶルールの大切さがわかつてきたようです。では、こちら

の乗り物をみてください。これは、電動キックボードですね。最近ちよこちよこ街角でみますが、こちらも昨年ルールが変わって、免許が必要なものと不要なものになってきました。いずれにしても16歳以上でないと乗れないでの、皆さんは無理ですね。

こちらは、モペットという、こがずに進む電動自転車です。こちらは必ず免許が必要です。いずれにしても、スピードが出て危ないものは、免許がいるのですね。

これはセグウェイという乗り物です。免許はいらないのですが、日本では公園などでしか乗れません。なぜなら、日本では道路を走れる車は、必ず前後にタイヤがついていないといけないルールがあるからなのです。海外では、横並びにタイヤがあってもOKなのですが…。しかしルールなので仕方ありません。

これは、最近お祭りなどでよく見かけるキッチンカーです。ハンバーガー、ソフトクリーム、からあげ、そしてこの画像のようにマカロンを売るなど、みなさん自由な発想で自由にものを売っています。そこで、今週のお題です。皆さんは、将来どんな乗り物があるといいと思いますか？自由な発想で、おもしろいアイデアのある乗り物を募集します。

そして考えた人は、校長室前のボードに書きにきてください。以上で校長先生のお話を終わります。今日も最後まで聞いていただき、ありがとうございました。

